



Bulan:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun:

2	0	2	4
---	---	---	---

tanggal:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media:	Radar Sampit	Halaman:
Kompas Elektronik	Kalteng Pos	Borneo News
	Palangka Post	Tabengan

# Sempit Terhenti, Puskesmas Kumai Segera Diselesaikan

**PANGKALAN BUN** - Kalangan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Kotawaringin Barat (Kobar) mendorong Pemerintah Daerah agar segera menuntaskan pembangunan Puskesmas Kumai. Mengingat saat ini masih terus dilakukan pengerjaannya, sehingga bisa digenjut agar nantinya dapat segera diungsikan.

Menurut Anggota DPRD Kobar, Musawer, dampak Covid-19 yang terjadi beberapa waktu lalu sempat membuat pembangunan terhenti. Tentunya saat ini sudah tidak ada kendala lagi dan pemer-

intah bisa melakukan upaya percepatan. Apalagi fasilitas kesehatan ini sangat krusial bagi masyarakat setempat, terutama dalam memberikan layanan kesehatan yang memadai dan berkualitas.

Keberadaan Puskesmas Kumai sendiri, lanjutnya, menjadi salah satu tempat yang paling dekat ketika masyarakat membutuhkan pertolongan kesehatan. Dan proyek pembangunan ini sudah cukup lama dilakukan, tetapi tidak kunjung selesai.

Musawer menuturkan, pemerintah daerah dapat meminta kepada kontraktor dapat

segera menindaklanjuti dengan cepat. Dengan harapan dapat memberikan pelayanan secara maksimal. Tentunya masyarakat setempat juga dapat melakukan pengawasan proses pembangunan tersebut.

Is menekankan, kolaborasi yang baik antar semua pihak akan mempercepat penyelesaian proyek ini.

"Kami harapkan agar adanya transparansi dalam penggunaan anggaran pembangunan Puskesmas. Jangan sampai nantinya apa yang menjadi harapan masyarakat menimbulkan persoalan di kemudian hari," ucapnya. (son/ans)



**PEMBANGUNAN:** Kondisi pembangunan Puskesmas Kumai masih dalam pengerjaan dan diminta segera dipercepat.